



Communiqué de presse

Paris, 30 août 2023

Just Eat renforce son offre en devenant partenaire de Five Guys

Just Eat France s'associe à la chaîne de restauration Five Guys afin de proposer une livraison rapide partout en France. Déjà partenaire de plusieurs milliers de restaurants partout en France, Just Eat renforce ainsi sa présence dans le pays.

Animé par la volonté d'offrir toujours plus de choix à ses clients, Just Eat est heureux d'annoncer un nouveau partenariat avec Five Guys pour offrir à tous des burgers de qualité. Personnalisables grâce à des ingrédients frais, ils sont aussi accompagnés de frites fraîches faites maisons. Il vient confirmer la volonté de Just Eat France de proposer une variété toujours plus importante de restaurants auprès desquels commander.

Dès maintenant, les utilisateurs de Just Eat France pourront bénéficier du partenariat dans 18 des restaurants que compte Five Guys dans l'hexagone. Les villes de Paris, Lyon, Toulouse, Strasbourg, Lille, Nantes, Dijon et Toulouse sont concernées par ce nouveau dispositif.

Alors que Five Guys est réputé pour la qualité de ses burgers personnalisés, avec l'utilisation de viande hachée fraîche, et de portions de frites abondantes et fraîchement coupées à la main, ce nouveau partenariat permettra aux clients de Just Eat France de profiter rapidement de leurs commandes Five Guys passées via l'application. Avec la livraison gratuite prévue jusqu'à la fin de l'année, les consommateurs pourront ainsi déguster depuis leur domicile une large gamme de burgers, hot-dogs et autres sandwichs végétariens, ainsi que des milk-shakes.

"Nous nous réjouissons de l'arrivée sur la plateforme Just Eat d'une grande marque comme Five Guys, qui offre à nos clients des options encore plus nombreuses et plus variées, livrées à domicile dans un délai d'environ 35 minutes." déclare Raphaël Sainsous, Sales Lead, chez Just Eat France.

"Nous sommes ravis de nous associer à un nouveau partenaire de livraison tel que Just Eat, pour garantir à nos clients, un service de qualité. Five Guys étend ainsi son offre pour ravir le plus grand nombre et servir des burgers, hot dogs et frites à domicile, toujours aussi délicieux en toutes circonstances" » déclare Kaiss El Madi, Directeur Général de Five Guys France.

À propos de Just Eat

Just Eat Takeaway.com est l'un des principaux acteurs de la livraison de repas en ligne. Basée à Amsterdam, la société met en relation consommateurs et partenaires via ses plateformes. Avec 692 000 partenaires connectés, Just Eat Takeaway.com offre aux consommateurs une grande variété de choix alimentaires. Just Eat Takeaway.com s'est rapidement développé pour devenir l'un des principaux acteurs de la livraison de repas en ligne avec des opérations aux États-Unis, au Royaume-Uni, en Allemagne, aux Pays-Bas, au Canada, en Australie, en Autriche, en Belgique, en Bulgarie, au Danemark, en France, en Irlande, en Israël, Italie, Luxembourg, Nouvelle-Zélande, Pologne, Slovaquie, Espagne et Suisse.